

# CONTEXTE ET CREATION DE L'ASSOCIATION

L'association « Les étoiles de Salomé » a été fondée par Jean-Pierre Cugnin, Christophe Allemann et Hélène Cugnin. Tous trois sommes des professionnels soucieux de nous investir dans les domaines de l'enfance, la famille et l'insertion. Nous aspirons à être acteurs des initiatives locales pour le bien-être et l'épanouissement des enfants issus des territoires de l'Alsace.

Aussi, nos ambitions répondent directement à plusieurs axes et enjeux du Schéma Départemental de la Protection de l'Enfance 2019-2023 : offrir un parcours sécurisé, continu et de qualité aux enfants confiés et plus particulièrement aux enfants pupilles de l'Etat.

